



チーム4年生

安城西部小学校
4年生 学年通信
9月号 2025.9.1



☆2学期 スタート☆

長かった夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。子どもたちの元気な姿を見ることができ、とてもうれしく思います。夏休み中の体験を通して、また一段と大きく成長したことと思います。

2学期も子どもたちの活躍する姿を見られることを楽しみにしています。私たち担任一同も、子どもたちに負けないように頑張っていきたいと思えます。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



〈お願いとお知らせ〉

①後期用の教科書について

本日、教科書2冊（国語〈下〉・算数〈下〉）を配りましたので、記名をお願いします。教科書は学校で保管するので、9月5日（金）までに持たせてください。

②運動会について

運動会で、3・4年生は「どっこいしょ」を踊ります。その際に昨年度使用した「はっぴ」と「なるこ」が必要になります。一度、ご家庭で確認していただくようお願いします。もしも、ない場合は注文することができますので、9月12日（金）までに連絡帳で担任までご連絡ください。

③彫刻刀の注文について

2学期の図工の授業では、彫刻刀を使用します。そのため、学校での注文を希望される方は、注文用封筒（9月8日配付予定）に必要事項を記入していただき、お金を入れて9月19日（金）までに提出をお願いします。すでにご家庭に彫刻刀がある場合は、それを使っただけで構いません。

④水筒の用意について

今後も暑い日が続くため、1学期に引き続き、毎日水筒を忘れずに持たせてください。途中で中身が足りなくなってしまう子は、大きめの水筒のご用意をお願いします。

